

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan terhadap pengembangan sektor pariwisata daerah Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai sebagai destinasi unggulan Sumatera Barat dengan menggunakan metode SWOT sehingga pada akhirnya dapat menarik kesimpulan dalam aspek positif kekuatan dan ancaman serta kelemahan dan peluang terhadap pengembangan sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai selanjutnya.

Potensi utama dalam strategi pengembangan sektor Pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai terletak pada pemandangan sektor pariwisata daerah Kecamatan Siberut Barat Daya yang berhawa sejuk dan masih asri sehingga memiliki fisik alam yang alami, hal ini menggambarkan bahwa sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya memiliki potensi alam yang indah dan sejuk sehingga apabila ini dimanfaatkan secara perencanaan dan tata ruang yang baik maka dapat mendatangkan sumber Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan pendapatan bagi masyarakat sekitar Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai.

Selain dari pemandangannya, aksesibilitas transportasi menuju daerah sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya mudah dijangkau melalui kapal antar pulau yang selalu beroperasi selalu. Namun demikian dari potensi yang dimiliki ada banyak ancaman yang harus dihadapi seperti masyarakat yang tidak bertanggungjawab merusak fasilitas dan biota alam laut seperti batu karang, akan tetapi ancaman yang ada dapat diatasi dengan memberikan perbedayaan masyarakat dan pemberitahuan melalui

sosialisasi mengenai penting bekerjasama dalam mengelola dan membangun sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya agar dapat berkompetisi pada pengembangan sektor pariwisata baik Nasional atau Internasional.

Dengan hal ini dapat disimpulkan strategi yang dapat digunakan adalah ST yaitu memanfaatkan potensi untuk meminimalkan ancaman yang akan dihadapi dalam pengembangan sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya dan strategi WO yaitu meminimalkan kelemahan untuk meraih peluang dalam pengembangan sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai sebagai destinasi unggulan.

Selain hal itu juga dengan daerah Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai akan dijadikan sebagai Kawasan Ekonomi Khusus (KEK), maka perlunya keseriusan pemerintah daerah maupun pemerintah Sumatera Barat dalam perencanaan tata ruang kelayakan pengembangan sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya.

6.2 Saran

Untuk dapat terwujudnya tujuan-tujuan dalam pengembangan sektor pariwisata daerah Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai sebagai destinasi unggulan di Sumatera Barat maka perlu diusahakan hal-hal berikut :

1. Kepada pemerintah daerah Kecamatan atau Kabupaten dan Kota Padang Sumatera Barat agar mengatur dan memberikan perencanaan tata ruang yang baik dan memiliki dampak positif bagi masyarakat pada umumnya.
2. Pemerintah daerah, pihak swasta, masyarakat, dan pihak terkait lainnya harus bekerjasama dalam mengawasi pengelolaan pengembangan sektor pariwisata Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai serta memberikan dukungan yang penuh terhadap pengembangan sektor pariwisata dengan mengadakan *event-event* kegiatan dilokasi Kecamatan Siberut Barat Daya seperti kegiatan Kerohanian, Lomba Olahraga, Kegiatan Jambore Kecamatan, dan Kegiatan Pemerintahan Lainnya serta mempromosikan daerah Kecamatan Siberut Barat Daya dengan potensi dan pemandangan yang indah melalui media-media sosial. Sehingga dengan hal tersebut dapat menjadikan Kecamatan Siberut Barat Daya sebagai tujuan wisata yang sangat dinikmati serta banyaknya kunjungan wisatawan asing maupun domestik baik didalam wilayah Mentawai maupun wilayah lain disekitar Kecamatan Siberut Barat Daya Kabupaten Kepulauan Mentawai.
3. Adanya program pendidikan tentang pariwisata melalui bidikmisi dari pemerintah agar terciptanya sumber daya manusia yang dapat menjadi

pemimpin daerah dan mengelola serta memanfaatkan sumber daya alam yang kaya akan potensinya.

4. Masyarakat bekerjasama dalam mengawasi dan mengelola sektor pariwisata di daerah Kecamatan Siberut Barat Daya agar dapat lebih maju dan berdampak positif bagi masyarakat Kecamatan Siberut Barat Daya pada umumnya.